

**IMPLEMENTASI MODEL PEMBELAJARAN DRA (*DIRECTED
READING ACTIVITY*) UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN
BERFIKIR KRITIS SISWA KELAS VIII PADA MATA PELAJARAN
FIQIH DI MTs N 2 KUDUS TAHUN AJARAN 2016/2017**



**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
JURUSAN TARBIYAH/PAI
TAHUN 2017**



**KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS**

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. **Ketua STAIN Kudus**

Cq. Ketua Jurusan Tarbiyah

di -

Kudus

Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarokatuh.

Diberitahukan dengan hormat, bahwa Skripsi Saudari : **Shofiyatun Ni'mah**, NIM:1310120024 dengan judul: **“Implementasi Model DRA (*Directed Reading Activity*) Untuk Meningkatkan Berfikir Kritis Siswa Kelas VIII Pada Mata Pelajaran Fiqih Di MTs N 2 Kudus Tahun Ajaran 2016/2017”** pada Jurusan Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi ini dapat disetujui untuk dimunaqosahkan. Oleh karena itu mohon dengan hormat agar naskah skripsi ini diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullah Wabarokatuh.

Kudus, 12 September 2017

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing

Hj. Rini Dwi Susanti, M.Ag. M.Pd.
NIP. 19740828 200501 2 008



**KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
(STAIN) KUDUS**

PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Shofiyatun Ni'mah
NIM : 1310120024
Jurusan/Prodi : Tarbiyah/ PAI
Judul Skripsi : **Implementasi Model Pembelajaran DRA (*Directed Reading Activity*) untuk Meningkatkan Berfikir Kritis Siswa Kelas VIII Pada Mata Pelajaran Fiqih di MTs N 2 Kudus Tahun Ajaran 2016/ 2017**

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Skripsi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal :

20 September 2017

Dan telah diterima serta disahkan sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Tarbiyah.

Kudus, 27 September 2017

Ketua Sidang / Penguji I

Penguji II



Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.
NIP. 19781101 200501 1 002

Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I.
NIP. 19790812 200604 2 002

Dosen Pembimbing

Sekretaris Sidang /Penguji III

Hj. Rini Dwi Susanti, M.Ag., M.Pd.
NIP.19740828 200501 2 008

M. Noor Sulaiman Syah, S.Pd.I., M.P
NIP. 19810524 201503 1 001

PERNYATAAN

Yang bertandatangan dibawah ini :

Nama : Shofiyatun Ni'mah
NIM : 1310120024
Jurusan/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam
Judul Skripsi : **“Implementasi Model DRA (*Directed Reading Activity*)
Untuk Meningkatkan Berfikir Kritis Siswa Kelas VIII
Pada Mata Pelajaran Fiqih Di MTs N 2 Kudus Tahun
Ajaran 2016/2017”**

Menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 12 September 2017

Yang membuat pernyataan



Shofiyatun Ni'mah
NIM. 1310120024

MOTTO

وَسَخَّرَ لَكُمْ مَّا فِي السَّمَوَاتِ وَمَا فِي الْأَرْضِ جَمِيعًا مِّنْهُ إِنَّ فِي
ذَٰلِكَ لَآيَاتٍ لِّقَوْمٍ يَتَفَكَّرُونَ ﴿١٣﴾

Artinya: “Dan dia telah menundukkan untukmu apa yang ada dilangit dan apa yang ada di bumi semuanya, (sebagai rahmat) dari pada-Nya. Sesungguhnya pada yang demikian itu bena-benar terdapat tanda-tanda (kekuasaan Allah) bagi Kaum yang berfikir”. (Q.S Aljatsiyah ayat 13).¹

¹Al-Qur'an SuratAl-jasiyahayat 13 *Qur'an Tajwid dan Terjemahnya*, Magfirah Pustaka, Jakarta, 2006, hlm. 345

PERSEMBAHAN

Dengan Rahmat Allah yang Maha Pengasih Lagi Maha Penyayang...

Skripsi ini saya persembahkan kepada:

- ▶ Ayah dan Ibunda tersayang yang tiada henti melantunkan do'a dan curahan kasih sayangnya tanpa batas
- ▶ Orang-orang tersayang Kak Khoiron, kak Nurul, Hasan, yang sabar tak repotin, setia mendengar keluh kesah & selalu support dalam keadaan apapun, bagaimanapun dan kapanpun.
- ▶ Teman-teman seperjuangan *riwa-riwi nggarap skripsi* Hanum, Kuriyah yang selalu bersedia membantu dan selalu menghibur saya
- ▶ Teman-teman sepembimbingan yang telah meluangkan waktunya untuk selalu memberi semangat dan membuat hari – hari saat bimbingan lebih mengesankan
- ▶ **A3-LK Friends** Angkatan 2013 senasib dan seperjuangan, terutama yanti, Nuri terimakasih atas gelak tawa dan solidaritas yang luar biasa sehingga membuat hari-hari semasa kuliah lebih berarti.
- ▶ **Almamater STAIN Kudus**
- ▶ Serta semua pihak yang telah membantu penulis yang tidak bisa penulis sebutkan secara satu persatu. I Love U All ..

Dan kepada semua pihak yang turut serta memberikan semangat dan motivasinya dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Semoga dukungan dan semangat yang telah kalian berikan dengan tulus ikhlas diberi balasan oleh sang pencipta Allah Subhanahu Wa Ta'ala, AMIN

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT sebagai pencipta alam semesta seisinya yang senantiasa melimpahkan rahmat, nikmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar tanpa halangan suatu apapun. Iringan sholawat dan salam semoga senantiasa dilimpahkan keharibaan beliau Nabi Agung Muhammad SAW yang menjadi cahaya di atas cahaya bagi seluruh alam, beserta keluarga, sahabat, dan pengikutnya yang setia. Dengan harapan semoga penulis mendapat syafaatnya di hari kiamat nanti.

Berkat karunia dan ridlo-Nya jualah penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) dalam Ilmu Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus dengan judul **“Implementasi Model DRA (*Directed Reading Activity*) Untuk Meningkatkan Berfikir Kritis Siswa Kelas VIII Pada Mata Pelajaran Fiqih Di MTs N 2 Kudus Tahun Ajaran 2016/2017”**

Dalam penyusunan skripsi ini, tentu saja tidak mutlak usaha pribadi, melainkan hasil kerja sama dengan berbagai pihak yang memberikan sumbangsih material, moral dan spiritual baik secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu sudah selayaknya apabila penulis menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat :


1. Dr. H. Mundakir, M.Ag. selaku Ketua STAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Tarbiyah STAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penyusunan skripsi ini.
3. Hj. Rini Dwi Susanti, M.Ag, M.Pd. selaku Ketua Prodi PAI sekaligus Dosen Pembimbing yang telah bersabar meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan arahan tentang penyusunan skripsi ini.

4. Anisa Listiana, M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan beserta seluruh petugas perpustakaan STAIN Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan STAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Rodliyah, S.Ag, M.SI. Selaku Kepala Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Kudus yang telah memberikan izin kepada penulis untuk mengadakan penelitian di lembaga pendidikan yang beliau pimpin sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
7. Staf dan karyawan Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Kudus, yang telah membantu dan memberikan pelayanan dalam pengumpulan data sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
8. Sahabat A3-LK seperjuangan yang selalu bersama mengejar cita-cita.
9. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini, yang penulis tidak bisa menyebutkan secara satu persatu.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun penulis berharap semoga bermanfaat bagi dunia pendidikan pada khususnya dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 12 September 2017

Penulis,



Shofiyatun Ni'mah
NIM. 1310120024